

## ABSTRAK

**Fa'iq Zahran Yusuf (1209230066):** Pengaruh *Capital Expenditure* dan *Market Capitalization* terhadap *Company Value* pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Roda Vivatex Tbk. Periode 2013-2022).

Penelitian ini di latarbelakangi oleh ketidaksesuaian data yang ditemukan peneliti di PT. Roda Vivatex Tbk. dengan teori yang ada, dimana bila *Capital Expenditure* tinggi maka *Company Value* akan meningkat, begitupun sebaliknya. Penelitian pada tahun 2016 dimana *Capital Expenditure* turun, nilai *Company Value* ternyata mengalami kenaikan sebesar 4,54%. Hal tersebutpun berlaku bagi pengaruh *Market Capitalization* terhadap *Company Value* dimana pada tahun 2014 *Market Capitalization* mengalami kenaikan, ternyata *Company Value* mengalami penurunan sebesar 0,84%. Selain itu, maraknya dunia investasi dan banyaknya investor pemula yang tertipu dengan investasi bodong, menjadi dasar dilakukannya penelitian ini terkait dengan bagaimana strategi dalam memilih perusahaan untuk dijadikan prioritas investasi dan bagaimana perusahaan meyakinkan terhadap investor agar saham perusahaan tersebut bisa terjual dengan laku.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *Capital Expenditure* secara parsial terhadap *Company Value*, pengaruh *Market Capitalization* secara parsial terhadap *Company Value* dan pengaruh *Capital Expenditure* dan *Market Capitalization* secara simultan terhadap *Company Value* pada PT. Roda Vivatex Tbk. selama periode 2013-2022.

Kerangka pemikiran yang digunakan dalam penelitian ini merujuk pada beberapa pendapat ahli dan hasil penelitian sebelumnya yang menyatakan bahwa ketika *Capital Expenditure* dan *Market Capitalization* naik, maka *Company Value* naik. Begitupun sebaliknya.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan teknik analisis deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data sekunder runtun waktu (*time series*) yang diperoleh dari publikasi laporan keuangan PT. Roda Vivatex Tbk. periode 2013-2022. Metode analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, uji asumsi klasik, uji asosiatif, dan uji signifikansi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Gambaran *Capital Expenditure*, *Market Capitalization* dan *Company Value* pada PT. Roda Vivatex Tbk. periode 2013-2022 mengalami perkembangan yang fluktuatif. Dengan nilai minimum *Capital Expenditure* sebesar 0,12%, nilai maksimum sebesar 27,97% dengan mean sebesar 10%. Nilai minimum *Market Capitalization* sebesar 7,615%, nilai maksimum sebesar 15,52% dengan mean sebesar 10%. Nilai minimum *Company Value* sebesar 6,34%, nilai maksimum sebesar 15,52% dengan mean sebesar 10,0010%. (2) Secara parsial menyatakan *Capital Expenditure* terbukti berpengaruh signifikan terhadap *Company Value*. Dengan nilai t-hitung 4,121 dan nilai koefisien determinasi sebesar 68%. (3) Secara parsial menyatakan *Market Capitalization* terbukti tidak berpengaruh terhadap *Company Value* dengan t-hitung 1,513 dan nilai koefisien determinasi sebesar 22,3%. (4) Secara simultan menyatakan *Capital Expenditure* dan *Market Capitalization* terbukti berpengaruh signifikan terhadap *Company Value*. Dengan nilai F-hitung 50,101 dan nilai koefisien determinasi sebesar 93,5%.

**Kata Kunci:** *Capital Expenditure*, dan *Market Capitalization*, *Company Value*